
 

 
 
 
 
 
 
 
 

Comentario / Alberto García Sarubbi (Periodista) 
 

CIUDAD DE MÉXICO (ALBERTO GARCÍA SARUBBI).- “Las fiscalías en 

este país, la Fiscalía General de la República y las fiscalías 

estatales son los abogados de los ciudadanos, no son los 

abogados ni de los gobernantes, ni de los amigos de los 

gobernantes, son abogados de las víctimas que van y denuncian 

un delito. Esa es la labor de la Fiscalía, investigar las denuncias de 

víctimas y no simplemente de estarle abriendo el 

estacionamiento a un diputado que acude a ver qué pasa con 

él.  

 

Yo no he visto que cuando he levantado una denuncia en una 

fiscalía un Ministerio Público me abren el estacionamiento para 

que pueda pasar con mi vehículo, creo que no, ¿a usted ya le 

pasó? ¿ya le abrieron las puertas? Porque eso fue lo que pasó 

hoy con Cuauhtémoc Blanco que llegó con dos camionetas allá 

a la Fiscalía General de Justicia del estado de Morelos”. 

 

 

 

 

 

 

 
https://drive.google.com/file/d/1Z5bmSrTb1GyGENtbzgunyID59qfB2-

0w/view 
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